

ORFEÓN BURGALÉS INFANTIL

Creada en 1972, tuvo en Luis M^a Corbí a su primer director, que comenzó el proyecto de difusión y fomento del canto coral destinado a los más jóvenes.

En sus diferentes etapas, ha realizado conciertos y audiciones en la práctica totalidad de las provincias de Castilla y León y ha participado en Encuentros Corales y diversos Ciclos de Música Coral en todo el país. Ha sido representante cultural de nuestra ciudad en varios certámenes en Francia y Alemania, a la vez que impulsor de Intercambios Culturales con agrupaciones corales infantiles y juveniles de diferentes países europeos. Su trayectoria está jalonada por numerosas distinciones entre las que destaca el Primer Premio en la V Muestra de escolanías y Coros Infantiles celebrada en Valladolid.

Tras un periodo de obligada inactividad, el Orfeón Infantil retoma una nueva etapa en febrero de 2008, al asumir la Dirección la Profesora Ana Ayala Francés, Especialista en Música y Titulada en Canto, comenzando una prometedora andadura. Cuenta en la actualidad con un grupo de 35 niños y niñas que ya han dejado magníficas impresiones tras los diversos conciertos realizados. Ha grabado un disco navideño junto con la cantante Gema Sanz titulado ***Ya es Navidad***, ha participado en la ópera ***Carmen*** con la Compañía Ópera 2001, ha sido anfitriona en dos ocasiones de sendos conciertos ofrecidos en Burgos por ***Les Petits Chanteurs de Saint-Marc***, más conocidos como los “Chicos del Coro”. En el año 2015 fue finalista en el **I Concurso Nacional de Coros Infantiles ACM** celebrado en Madrid. También podemos destacar su interpretación de la Pasión según San Mateo de Bach junto a la Orquesta Sinfónica de Burgos, la participación en el Encuentro de Coros Infantiles en Zaragoza dirigido por Mark Opstad y la actuación en la Noche Blanca junto a la Banda Ciudad de Burgos. Son frecuentes sus colaboraciones asociaciones con un marcado fin social, como APEMI, Acción contra el hambre y Cruz Roja, entre otras. Con motivo del 125º aniversario del Orfeón Burgalés participó en la interpretación del Magnificat de Rutter y ha colaborado con en Orfeón Juvenil en la grabación del disco **“Recuerdos”**, al tiempo que ha programado conciertos con la colaboración de varios coros escolares de Burgos. Es asidua su participación en **BurgosEnCanto** y entre sus últimas actuaciones cabe destacar su participación en el estreno de la **Misa VIII Centenario**, de Pedro M^a de la Iglesia.